

Juan Bejon

## JUAN REJON (1440 - 1481)

Soldado de gran valor que tomó parte en la conquista de Gran Canaria, en la eual desembarcó acompañado del Dean Bermúdez en el verano de 1478. Según las crónicas, se hizo este desembarco sin tropiezo alguno en el lugar donde después se construyó el Castillo y la Iglesia de la Luz, en el Puerto de las Isletas. La tropa, con su jefe a la cabeza, avanzó por los Arenales hasta la orilla del Guiniguada, donde se habría de instalar el Real de Las Palmas.

Hubo de luchar, una vez

instalado, contra los asaltos de los naturales apercibidos de su presencia y contra los portugueses que intentaron desembarcar por la Isleta.

Los rozamientos producidos por el doble mando que llevaba la tropa, disgustaron a Rejón que después de haber ido a Lanzarote a recabar víveres, encontró a Pedro de Algaba de Gobernador. Bermúdez y Algaba enviaron preso a Rejón a Sevilla, pero este fué repuesto en su cargo y volvió con el Obispo Frías. Entonces Pedro de Algaba fué ahorcado en la Plaza de San Antonio Abad y el Dean Bermúdez hubo de marcharse. En 1480 Pedro de Vera viene como tercer Gobernador de Gran Canaria y envía de nuevo a España a Rejón. Este vuelve con el mandó de una escuadra para la conquista de La Palma y Tenerife, como Adelantado, pero los vientos lo llevan a la Gomera. Hernán Peraza manda detenerlo, pero Rejón se defiende con sus huestes, muriendo valerosamente en la lucha.

Serie de 100 Canarios Ilustres Obsequio de "cumbre" LAS PALMAS - 1955 N.º 4